

# Faltan Vacunas Contra la Rabia en Unidades Salud

Las unidades y puestos de Salud Pública no tienen suficientes vacunas antirrábicas para atender los innumerables casos de personas que son atacadas por perros con rabia, lo que pone en peligro la vida muchos pacientes en

todo el territorio y especialmente en las áreas rurales y pequeños poblados.

En un recorrido por las unidades del área metropolitana que hicieron nuestros redactores, se comprobó que a diario llegan niños y

adultos presentando moderadas producidas por perros callejeros o animales que tienen dueño. En los centros asistenciales se informó que las únicas dosis que mantienen en refrigeración son para aplicarlas a aquellos pacientes que los médicos determinan que han

—Favor pase a la página 43

## \$70 Mil al Mes Recibe FPL Para Terrorismo Urbano

Las FPL, una de las agrupaciones terroristas del FMLN, recibe al mes entre 40 y 70 mil dólares (350 mil colones al cambio oficial) del extranjero para financiar sus actividades en el área metropolitana.

Así consigna en su declaración de imputado el ex-cura Vicente Antonio Sibrián Guardado, de 47 años, capturado el lunes pasado en esta capital la Guardia Nacional y consignado

—Favor pase a la página 15.

## Matan Guardia y Hieren a Dos Más en Emboscada

Terroristas del FMLN emboscaron un camión con guardias nacionales en el cantón San Juan Los Planes, de Quezaltepeque, causando la muerte al agente Douglas Fernando Mejía y heridas a otros dos.

El atentado se produjo el jueves a las cinco de la tarde, cuando Mejía, de 19 años, juntamente con un grupo de agentes, transportaba agua en un camión para abastecer al puesto de seguridad en El Picacho, del volcán de

—Favor pase a la página 17.

## Capturan Empleado Postal por Sustraer Cartas E.U.

Un empleado postal fue capturado por la Policía de Investigaciones cuando iba ebrio y llevaba 19 cartas procedentes de Estados Unidos, al parecer sustraídas fraudulentamente de las oficinas de Correos.

De acuerdo con los informes policiales, José Hugo Mejía Serpas, con cargo de clasificador en la Dirección de Correos, no atendió la luz roja de un semáforo de la capital cuando iba en

—Favor pase a la página 15.

## Tablero Judicial

Jurado Contra 2 ex Policias Asaltantes

Los ex-policías nacionales José Guadalupe Giron López y José Osmin Cortez Amaya comparecieron ayer ante el tribunal de conciencia, acusados de haber participado en dos asaltos a dos agencias bancarias.

La Fiscal Específica, Lic. Elsi Alfaro Castillo, explicó que además de los dos reos presentes, un tercer ex-agente participó en los hechos, pero murió en un fuego cruzado con autoridades de

—Favor pase a la página 29.

## ¡Ultima Hora!

—Favor pase a la página 57.



**POR ROBO.** El empleado de Correos, José Hugo Mejía fue capturado por manejar borracho y por sustracción de correspondencia.



**TERRORISTA.** La estudiante de Derecho, Margarita de Zamora, fue capturada por terrorista.



**ACUSADO.** Manuel Cubías fue capturado por la Guardia por implicársele en la muerte del comerciante Leoncio Alfaro, en Ilopango. Admitió los hechos.



**SINDICADO.** Jaime Antonio Rodas, capturado por la Guardia Nacional, bajo cargos de ser terrorista y participar en sabotajes.



**DIA PANAMERICANO.** La Unión de Mujeres Americanas (capítulo El Salvador) y el Ateneo Salvadoreño de Mujeres celebraron el "Día Panamericano", en el Centro Cultural Salvadoreño, con una charla y exposición sobre fotografía de la Lic. María Teresa Díaz. Entonan el Himno Nacional durante la inauguración.

## Fuerza Armada Garantizará Elecciones en 7 Municipios

La Fuerza Armada garantizará el 24 de este mes las elecciones para concejos en siete municipios del país ubicados en zonas conflictivas, declaró ayer el presidente del Consejo Central de Elecciones, Mario Samayoa.

El funcionario agregó que se espera la asistencia de ciudadanos de las respectivas comunidades, ya que gozarán de la protección del Ejército.

Las declaraciones de Samayoa se hacen mientras ARENA impugna los recuentos ilícitos que realizó el Consejo, para burlar la voluntad popular e impedir que una Asamblea Legislativa sin compromisos con el actual régimen, pueda rectificar los graves errores que se vienen cometiendo y combatir la corrupción.

"La Fuerza Armada es la única institución que puede garantizar que en el país haya elecciones. Si en el auxilio de la Fuerza Armada no puede haber elecciones por la crisis y la violencia que se vive y también porque los partidos políticos, por mucho que prome-

—Favor pase a la página 30

## Admite Cargos Implicado en Muerte de Comerciante

Uno de los tres sujetos que asesinaron a un comerciante en la colonia Jardines de Sel-Sutt, de Ilopango, admitió los hechos ayer a la Guardia Nacional.

Se trata de Manuel de Jesús Cubias Vásquez, implicado en los delitos de asalto y asesinato en

el comerciante Leoncio Gumercinto Alfaro, en hechos ocurridos el 29 de marzo en la colonia.

Cubias, según las averiguaciones, juntamente con G.A.M. y E.M.M., ambos de 17 años, irrumpieron al

—Favor pase a la página 19

## Consignan Otros Contactos Urbanos de los Terroristas

Otros dos "contactos" de los terroristas en el área urbana fueron capturados por la Guardia Nacional y remitidos al Juzgado 2o. de lo Penal, informaron fuentes militares.

Los detenidos, identificados como Jaime Antonio Rodas, (a) Carlos, y María Margarita Velado de Zamora,

están acusados de pertenecer a las clandestinas FPL y ser enlace con organizaciones y grupos sindicales izquierdistas.

Ambos fueron capturados cuando salían de un restaurante de la capital, dicen los informes.

Según su declaración —Favor pase a la página 30

## Algodoneros Piden Emisión Bonos para Pagar la Deuda

Una emisión de bonos para ser pagados en 30 años y con intereses bajos a fin de cancelar el saldo de la deuda hipotecaria adquirida por el gremio algodonerero en los últimos años, propone don Roberto Angulo, agricultor y diputado del partido Alianza Republicana Nacionalista (ARENA).

Las condiciones negativas con las que los algodonereros han trabaja-

jado en los últimos años son algunas de las causas del deterioro alarmante de este sector, ya que desde hace varios años la Cooperativa Algodonera contra una deuda hipotecaria de unos 60.5 millones de colones, sostuvo el informe.

De esa deuda, dijo, 17 millones de colones se otorgaron en adelanto a los socios para recolectar una cosecha, ya que

cuando se dio el anticipo ese dinero era indispensable para tal propósito porque los cultivadores carecían de fondos necesarios para finalizar los trabajos.

Además, entre 1976 a 1980 se invirtieron otros 43 millones para la adquisición de beneficios nuevos de desmote de alta capacidad y mejoras a los ya existentes,

—Favor pase a la página 29.